

DOMINGO
ESPECIAL

DÍA DEL ESTUDIANTE METODISTA UNIDO



Inicio del Sermón



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

DOMINGO
ESPECIAL

Inicio del Sermón



En el Día del Estudiante Metodista Unido, se le invita a utilizar o adaptar este iniciador de sermón en su mensaje. El inicio del sermón está diseñado para ser independiente o para coordinar con la liturgia del Día del Estudiante Metodista Unido, la charla de ofrenda, el mensaje de los niños y el boletín de los niños. Está basado en Isaías 2:1-5 y Mateo 24:36-44.

A menudo la gente realiza la lectura apocalíptica del Evangelio de esta mañana con una sensación de temor y muerte inminente. “¿Me quedaré atrás en el rapto cuando vuelva Jesús?”.

En cualquier momento, todo puede cambiar. Mientras navegamos por el trauma global de la pandemia de COVID, el impacto de un clima político complicado en los Estados Unidos., y la ansiedad de una inminente separación denominacional, la vida se ha sentido al límite para muchos de nosotros estos últimos años.

- Mientras tanto, se ha convertido en algo normal que los niños de las escuelas de Estados Unidos conversen qué hacer si hay un tirador activo.

- Los niños de color, especialmente los jóvenes afroamericanos y los niños en este país son enseñados por sus padres cómo responder de una manera muy particular cuando son detenidos por la policía.
- Y ciertamente, estamos alarmados por cómo el cambio climático está afectando a toda la preciosa creación de Dios y al futuro de nuestros hijos.

Las espadas pueden parecer diferentes, pero pueden mantenernos en un estado constante de ansiedad. No sé ustedes, pero en los momentos de crisis, mi fe y el hecho de tener el amor de una comunidad fuerte a mi alrededor me han impedido perder la esperanza. Cuando miro a los jóvenes (nombra a algunos estudiantes de tu congregación) entre nosotros y todo lo que han pasado estos últimos años, mi corazón está con ellos. Y también estoy muy orgullosa de los



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

Inicio del Sermón

fuertes líderes cristianos en los que se están convirtiendo, al vivir las promesas que hicimos en su bautismo de ser representantes de Cristo en el mundo.

A través de nuestra conexión metodista unida, nosotros como iglesia podemos apoyar a los estudiantes que quieren ser parte de la creación de un futuro que refleje el Reino de Dios.

En Runville, Pensilvania, Adazia Mellott pudo cursar estudios universitarios gracias a una beca Gift of Hope, financiada por las ofrendas del Día del Estudiante Metodista Unido. Se ha comprometido a hacer frente a la injusticia y a crear sanación reflejando el amor y el apoyo que ha recibido en su viaje.

Adazia fue criada en una familia de la iglesia que la formó con la Palabra de Dios. Fue apoyada en su educación por metodistas unidos a los que ni siquiera conoce. Su tradición de fe la rodeó de un espíritu descrito en las palabras del profeta Isaías “Venid, subamos al monte del Señor, a la casa del Dios de Jacob, para que nos enseñe sus caminos y andemos por sus sendas”. Incluso en medio del caos, si vigilamos, encontramos a Dios

con nosotros. Podemos caminar por las sendas de Dios. Incluso cuando estamos atentos al regreso de Cristo, creamos la comunidad amada aquí y ahora al seguir a Jesús resucitado y sus enseñanzas. Jesús habla de una sensación de normalidad. Nos dedicamos a nuestros asuntos cotidianos y, de repente, todo cambia. Estamos en el camino de la vida y nos sacan de la alfombra. Pueden pasar meses o años hasta que recuperemos el equilibrio y volvamos a encontrar nuestro equilibrio.

“Podemos ofrecer el regalo de una alegría inesperada. Nuestros dones en el Día del Estudiante Metodista Unido convierten las espadas del miedo en arados de posibilidades”.

Podemos acostumbrarnos a esperar que caiga el otro zapato o algo suceda. En muchos sentidos, vivimos como personas traumatizadas. Pero hoy tenemos la oportunidad de interrumpir ese ciclo. Podemos ofrecer el regalo de una alegría inesperada. Nuestros dones en el Día del Estudiante Metodista Unido convierten las espadas del miedo en arados de posibilidades. ¿Cómo podemos vivir en la postura del “ya pero



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida

Inicio del Sermón

todavía no” que evoca un sentido de anticipación, pero no de miedo? Durante el Adviento, se nos recuerda la experiencia imprevista de Dios que interrumpe nuestra vida cotidiana. El amor de Dios en la comunidad cristiana nos recuerda una alegría más profunda que podemos crear. “Alégrate, alégrate... Emmanuel vendrá a ti, oh Israel”.

¿Cómo podría cambiar su forma de vivir si supiera que éste es su último día en la tierra y que mañana va a ser invitado a ofrecer una cuenta de su vida a Jesús? No lo digo desde la perspectiva del castigo o del miedo, sino desde la perspectiva de preguntarse “¿está viviendo su mejor vida ahora mismo?”; ¿Está viviendo de una manera que honra a Dios?; ¿Está viviendo de una manera que construye el Cuerpo de Cristo? Nuestros hijos nos observan para aprender a andar en el camino de Dios.

Cuando mantenemos la curiosidad y comprendemos mejor los sueños y las esperanzas, los dolores y las

penas de los demás, encontramos la unidad. Cuando damos un paso a la plenitud de la parentela, la familia de Dios, nuestras vidas se vuelven más abundantes. Mientras que la comprensión común de apocalipsis es la destrucción del mundo, la palabra traducida del griego significa revelado. ¿Qué nos está revelando Dios a través de los estudiantes que hoy celebramos?

Hoy tenemos la oportunidad de invertir en su futuro. Podemos ayudarles a ser lo mejor de sí mismos. Podemos ofrecer los dones que creen una realidad que profetiza Isaías, “convertirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en hoces; no alzará espada nación contra nación, ni aprenderán más la guerra”. Al vigilar y responder a las necesidades de los demás, ofrecemos protección contra la desesperación, ese ladrón en la noche, mediante el amor de Cristo que brilla en nosotros y desde nosotros.

“¡Oh, casa de Jacob, ven, caminemos a la luz del Señor!”
Ven Señor Jesús. Ven... Amén



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida